

## **El Hospital El Bierzo acoge la visita de un grupo de estudiantes del Instituto de Educación Secundaria “Señor de Bembibre”**

Un grupo de alumnos del I.E.S “Señor de Bembibre” han visitado las instalaciones del Hospital El Bierzo, el pasado jueves día 19 de enero, con el objetivo de conocer el funcionamiento de las diversas unidades del centro y ver cómo trabajan los profesionales sanitarios.



Están cursando 2º de Bachillerato y son estudiantes interesados en realizar estudios superiores relacionados con el ámbito sanitario, de modo que la visita se considera una herramienta útil para completar su formación, conocer in situ el trabajo que desarrollan los sanitarios y aclarar dudas sobre su futuro formativo.

El jefe de la Unidad de Cuidados Intensivos, Braulio Álvarez Martínez, fue el encargado de guiar a los estudiantes en su recorrido por el hospital, mostrándoles los servicios de medicina interna, rehabilitación, cuidados intensivos, hemodiálisis, radiodiagnóstico y urgencias entre otros, explicando cómo se trabaja en cada una de estas unidades.